

Eèitorial



La riqueza cultural en el estado de Campeche es sorprendente, sus abundantes vestigios arqueológicos han dado como resultado que 16 zonas arqueológicas estén abiertas al público, listas para caminar por ellas y admirar su arquitectura. De muchas de ellas se ha obtenido sorprendentes piezas prehispánicas y, en los salvamentos arqueológicos de la ciudad, algunas coloniales de gran valor, objetos que actualmente se encuentran expuestos en los 4 museos administrados por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). Es por ello, que el INAH se ve en la necesidad de dar a conocer al público que navega por el universo del internet, esta riqueza cultural, pero sobre todo el quehacer institucional, mostrar que trabajamos en pro de la investigación, la conservación y la difusión del patrimonio Cultural.

Por tal motivo, se ha diseñado esta revista electrónica, "Glifos", la cual tendrá una periodicidad trimestral. Presentará principalmente artículos académicos, en donde investigadores del Instituto darán a conocer sus proyectos o líneas de investigación. A través de sus páginas, se mostrarán también los trabajos que se han realizado en diversos monumentos, tanto prehispánicos como coloniales, incluyendo pecios y otros elementos que se encuentran sumergidos bajo el agua de mares, ríos o cenotes.

Con este nuevo medio de difusión, se pretende llegar a diferentes públicos de la red para que conozcan que el Instituto Nacional de Antropología e Historia es un órgano gubernamental, preocupado por rescatar y promover nuestra cultura.

Lirio Guadalupe Suárez Améndola
Delegada